

#SÜD-WEST 31. Oktober 2023

# 11. Landesjugendparty: Mit dem Schiff bei Sonnenuntergang auf dem Rhein

Mitte Oktober hat in Mainz die 11. Landesjugendparty Rheinland-Pfalz stattgefunden. Eingeladen zur Schifffahrt waren alle Mitglieder der EVG-Jugend.



Das Wetter hatte es mit gut mit den Teilnehmenden gemeint. Auf der wundervollen „Libelle“ verbrachten sie fünf Stunden und konnten dem wunderschönen Sonnenuntergang bei cooler Musik rheinabwärts nach Bingen entgegenfahren.

Danach ging es wieder zurück nach Mainz, um dort den Abend in der Altstadt ausklingen zu lassen. Für diejenigen, die etwas länger zur Anreise brauchten, wurden Hotelzimmer in Mainz bereitgestellt.

Die EVG-Jugend Rheinland-Pfalz veranstaltete für die neuen Azubis und jungen Mitglieder bereits zum 11. Mal eine Jugend-Party.



[Alle Bilder anzeigen »](#)